



El I Foro de Farmacia, Medicamento y Productos Sanitarios reconoce el trabajo *Baxter's products used throughout the hospital*

## **Asedef entrega a Baxter el premio concedido a la compañía en el XX Certamen Internacional de Cine Médico, Salud y Telemedicina**

- *El director general de Baxter, Stefan Kuntze, recoge el reconocimiento de manos del presidente de Asedef, Mariano Avilés*

**Madrid, 2 de febrero de 2017.-** El presidente de la Asociación Española de Derecho Farmacéutico (Asedef), Mariano Avilés, ha entregado al director general de Baxter, Stefan Kuntze, el premio concedido a su compañía en el I Foro de Farmacia, Medicamentos y Productos Sanitarios, celebrado durante el XX Certamen Internacional de Cine Médico, Salud y Telemedicina (Videomed) y el XIII Forum Ibérico de Telemedicina.

Los miembros del Jurado que componen la sección de Farmacia, Medicamento y Productos Farmacéuticos acordaron por mayoría conceder este galardón a Baxter International por el trabajo *Baxter's products used throughout the hospital*.

### **Sobre Videomed**

El Certamen Internacional de Cine Médico, Salud y Telemedicina (Videomed) es un certamen internacional de cine médico con un enfoque en general a todo lo relacionado con los cuidados para la salud y un enfoque particular dirigido a las nuevas tecnologías de la comunicación, la informática y su relación con la imagen médica en un confluente común en telemedicina.

### **Sobre Asedef**

La Asociación Española de Derecho Farmacéutico (Asedef) tiene por objeto la realización del conjunto de actividades encaminadas a la investigación, promoción, progreso y difusión del sector del ordenamiento jurídico relacionado con los productos farmacéuticos y sanitarios, en su más amplia acepción, en orden a la más amplia protección de la salud humana, en todas sus manifestaciones.

### **Sobre Baxter**

Baxter es una compañía de productos sanitarios renales y hospitalarios y de medicamentos esenciales para la vida, incluyendo tratamientos de diálisis tanto en el centro hospitalario como en casa; soluciones estériles intravenosas; sistemas y dispositivos de infusión; nutrición parenteral; productos de biocirugía y anestésicos; así como software de gestión sanitaria y servicios de automatización farmacéutica. La

presencia mundial de la compañía y la naturaleza vital de sus productos y servicios juegan un papel clave en el acceso a la asistencia sanitaria de toda la población. Baxter está presente en España desde hace más de 40 años, con sedes en Madrid y Valencia, una planta de fabricación en Huesca y dos clínicas de hemodiálisis en Ceuta y Murcia.

**Contacto de prensa:**



José García Hernández  
Tfno: 91 781 63 70 | 650 592 860  
[josegarcia@raizcomunicacion.com](mailto:josegarcia@raizcomunicacion.com)